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と色々考え、楽しい例会にするため努力

会報復刊
1嘗

せ
I崎 秀夫1'  こ11lI堪鷲 l謂

も現われ

後半は、8月 が親子 3代夏祭 り、一日講

今年もスター トしてから半年がすぎま  習会、9月 はビギナー講習です。1人でも

した` この間、1月 は新年会、成人式のお  おおくのビギナー生が集まるよう、野村

手伝い、 3月総会14月 はお花見1ア ニバ  君を中心に宣伝活動を行なっていますが

一サ リー.6月 西山宅でのビデオ鑑賞会、  会員 1人 1人の協力が必要です。この他、

7月 海水浴 と盛 り沢山のクラブ行事を開  盛 り沢山の活動が予定されてお ります
=

催してきました,             楽しいクラブ運営のためにも会員みんな

中でも、アニバーサ リーは、ビギナー講  で協力しましょう。

習とともにクラブの 2大イベントの 1つ   最後に1今回、新広報担当により念願で

です,今回は会場が変わ り心配でしたが、  あつた会報が復活 しました。年 3回を目

お客さま280名 の参加があり、スナックは  標にしていますので楽しい紙面作 りに会

例年に増してのメニューで、「スナックの  員の皆様のご協力をお願いいたします。

ク ローバー健在なりJの言葉も数多く聞

けました=会場は横に長 く、音響面で少し

T雷雪2:三 L魯≦ξ徴lLII勇  場 勒 場
て、テンテコ舞の様子でした=二次会は、

当初予定を大幅にオーバー、パーティー  8月 22日 (日 ) 親子三代夏祭り

の疲れも忘れて、大フィバーの感じでし    どじょうつかみの模擬店を出店

た,全体的には、大成功であつたが、ミー

ティングでは反省点も数多く出されたの  8月 29日 (日 ) 一日講習会

で、来年は皆様の力で少しずつ改善して    Aコ ース Bか らMS踊 り込み

いきましょう=                Bコ ース プラス (ア ドノヽンスタイムもあり)

例会は、相変わ らず集合時間が遅いよ

うですが、指導部の方が今年は、RD、 や  9月 1日 ～ 12月 22日 (毎水曜日)

さしいオールポジション、タームの説明       ビギナー講習会
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ビギナー担当も前回につづいて 2度目

ということで、少しは余裕がでてきたよ

うな気もしますが、前回の講習を振 り返

ってあれこれ考えることも多 く、中々大

変です。皆さんのご協力をよろしくお願

いします
`

ところで1自 分で担当していて何です

が、最近のクローバーのビギナー募集状

況は少し低調のような気がします。回り

のクラブが盛況なだけに強 く感じるのか

も知れませんが・

前回の参加人数も10人程度しかないう

えに定着者が 3名足 らず ということで寂

しい限りというよりも厳しい事態に直面

していると思います, このままで行くと

例会のセット数が 2セツ ト、 1セ ットの

時代が来るかも知れません。

今lク ローバーの現状を振 り返ってみ

ると、はっきり言って、クラプの存亡に関

わるような一番重要なビギナー募集の間

題について.私 も含めて会員一人一人が 1

どれだけ危機感を持って考えているでし

ょうか` ビギナー担当者等一部の人に負

担を強いていると1言えないでしょうか,

そこで考えたのですが、 ビギナー募集

については1時間をかけて会員の英知を

結集出来るようにするため=募集半年前

には担当チームをつくり、チームで事に

当たるべきだと思います
=

いろいろ好きなことを書きましたが1

クラブに新 しい仲間がたくさん入れば:

新しい空気も生まれlい ろいろな意味で

刺激しあいなが ら活動していくなかで、

活気もでてますます楽しくなると思いま

す.今回は、20名 の募集を目標にやってい

きたいと思いますので、国コミ、銀行 商

店街へのポスター貼 りについてご協力_を
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拶が終わり1午後 7時 ,さ あいよいよダン

スの時がやってきました。パートナーど

うし手を取り合って入場1舞台 (と いっ

てもホールの前ですが)にセット完了1

みんなやや緊張気味。会長がスクエアダ

ンスについて簡単に紹介、音楽がかか り、

さっそく開始。まずは窪園コーラーによ

るハッシュ。いつものステージと違い、ダ

ンサーを横から見るような感じで、.さ す

がの窪園さんも「緊張したよ」・続いて1

西山コーラーの美声 (?)に よるシンギ

ング、 「ラブミーテンダー」で皆うつと

りしていました.こ の後、諸岡キュアーに

バ トンタッチl姉妹都市ヒュース トンに

因んで曲も「ヒュース トン」。ちょっと

難 しかった、と思ったのは私だけか ?

時間は約20分の短い間でしたが1,皆満

足で1多 くの人にスクエアダンスを知つ

てもらえたのも良かったと思います。

またこんな機会があればいいね、とダ

ンス後の慰労大食事会 (7)1で皆が話し
:i

ていたのは言う迄もありません。参加さ
.

れた皆さんご協力有難うrざいま た。

´ ´ ´ ´ ´ つ
‐        1     1  .    |

渡部さん市青協の副会長にf ・ヽ
渡部さんが今年度から市青協の副会長

になられました。今後のご活躍が期待さ

れます。毎年.市青協の活動の成人式、親

子三代夏祭 りには参加していますが、副

会長としての仕事も多くなりますri会議
'

があるため、例会の途中で抜けられるの

は寂しいですが、クラブ全体で協ガして

いきまし
'ょ

う。

黒崎

クローバーリーフに仲間入りさせて頂

いて1も う (ま だ)6ケ 月1みんなの名前

と 顔を早く覚えようと、色々な行事に参

加させて頂いています。でも、でも1あれ

も、これもlそれもと、いろいろ有りすぎ

て覚えきれないよ―――。

市原の豪邸、西山御殿でのビデオ鑑賞

会、楽しみに、楽しみに待っていた事の一

つです。晴れればいいなと,テルテル坊主

まで作って (心のなかでだけど)待って

いたのに・・・、でも、西山さんご夫妻の

にこやかな笑顔に迎えられ、気分はたち

まち日本晴れ。

食べきれないほどの凄いご馳走とl ン

十年前から始まり、今春の九十九里での

ビデオ迄1「・・ 。さん、若かったね l」

「あんなにお腹が・・・ね、今とは・・」

など、など、批評家の鋭い意見が次々と、

それこそlこ こにはとても書けないよう

な事が、でも、画面には1弁解出来ない若

かりし頃の証拠がハッキリ・ クッキリ・

それはそれは、笑い声の絶える間のな

い一時でした (次はいつ !).
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スクェアダンスを始めてもう00年
ンP窪 園弘治

早いもので、SDを始めてもう00年
近くになりました。自分でもよく飽きず

に続けてきたものだと思うので、他あ人

からみれば、もつとそう思つている人が

いるかもしれません。なかには、「立派

な人」だと感心する、人間のできた人も

いるかもしれません。

そこで、SDを始めてから今までを振

返うて、どうしてここまで続けられたの

か、思い出すまま書くことにしましたの

で、これから私以上に続けたい人に参考

になれば幸いです。      ' .
■e SDを初めたころ

S50年にポスター (ギターの絵とバ

ンド募集の文字)につられてクローバー

に入門しましたが、SDは 2週受けて、

次の2週休んでしまったので、次あ通は

軽 く落込んでしまいました。

それと同時に、当時の私は、「盆踊り

はいいけどダンスは合わない」と思い込

んでいたため、多少のアレリレギーがあっ

たこと。

そして、当時のクローバーのK氏を初

め会員男性が、女性に優しいが、男性に

冷たかったことなど。 (女性は優しかつ

た。)普通であれば、ここでsDと縁が

切れるのですが、もうひとつの糸が繋が

つていたのです。

それは、ひとつは当時、学生の頃から

C&Wやフォークのバンドを組んで楽し

んでいたところ、アメリカの有名なカン

トリーシンガーのコンサートを見に行き

その中でフィドロ (バイォリン)の演奏

がすつかり気にいつてしまい、自分も演

奏したい強い願望が生まれてきたことと

そしてもうひとつは、当時市原フアミリ

ーを結成したばかりのU氏を初めクロー

バーの会員でSDのパックバンドを作つ

たばかりで、バンドのメンバーを募集し

ていたことです。
1  .

そして、
ISDで

落ちこばれた私はフィ

ドロ担当でバンドだけ参加することにな

つたのです。  |       |
しかし、バンドのメンバーの全員が、

楽器をもつのが初めてという恐ろしい現

実に、だし`じょうぶなのかという不安の

中でスタートしました:それでも、毎週

練習を行ない、約 1年が過ぎていったの

です。 (実は、当時マイカーをもつてお

らず、U氏による、練習場所の佐倉まで

の送り迎え等による熱意により、やめま

すと言えなかった。)

動11ぷ1菫[:..潟囲まれて、九十九里で 。 .・

・

千葉ジヤンボリーが開

かれました。SDバッ

クバンドで、 2曲演奏

(当然t前座)したの

―    公

γ
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ですが、演奏が約10分であとは、SD
を見ているだけ、ただ飽きる、の一言で

した。

そのような中で、同期のビギナーの人

が楽しそうに踊つているのを見つけたの

です。そして、休憩時間のたびに私の所

にきて、いかにも楽しいのだと見せ付け

るのです。 (少 しひがみあり)

私も、ダンスのミスを指摘したりする

のですが、SDができず説得力がないた

め、かえって逆に軽くいなされたりしま

した。

そこで、今度こそSDをやるぞと決心

したのです。長くなりますのでこの続き

は次回で。

(次回はビギナー&N氏、S氏との出会
い費学)

*SDワ ンポイト *

SDを踊る時につま先を伸ばし、すべる

ように「スー、スー」と歩くのですが、

あまり大股で歩くと、SDの動作まで影

響を受けやすいので、注意しましょう。

SDの基本は歩くことですので、少し

でも動作に余裕がある場合は、歩き方を

意識しましょう。

3&

知 代

私が初めてスクエアダンスという踊 り

と出会つたのは、 15年前のことです.

職場の先輩に勧められたのがきっかけで

したが、 2回、 3回、と講習を受けてい

くうちに、いつしか水曜日がくるのが待

ち遠しいと思うようになつていました。

ダンスが楽しいというのは勿論のこと

ですが、会員の方々との交流もまた、楽

しみのひとつでした。

2年後、主人と結婚しましたが、ほと

んどブランクもなく、15年間ず～つと

続けてこられたのは、主人の協力のおか

げだと思つています。

娘が生まれてからも、生後3ヵ 月から

は毎週の例会は勿論のこと、パーティー

にも離乳食の入つた大きな鞄を持つて、

一緒に出かけてくれました。

そのおかげで、スクェアダンスから離

れることなく、今も続けていられるのだ

と思います。

これからも、主人と一緒にスクエアダ

ンスを楽しんでいきたいと思つています

⌒v⌒0⌒っ
～

⌒、ハvへυへυヘジ⌒ツ⌒

平山さんご夫妻にお嬢ちやん誕生

4/10有 紀子ちやんがお誕生になら

れ、健やかにご成長されています。

新住所 :283-01

千葉県山武郡九十九里田中荒生519-5
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第5回新進コーラーパーテイー

本年度からは、日本 SD協会関東甲信

越支部の後援を受け、野村さん始め多く

の世話人会の皆様の運営により、新進コ

ーラの多数参加の中、ア ドバイザーとし

て、伊藤達彦氏 (カ ン トリースクエアー

ズ)、 加藤光枝氏 (上福岡SDC)、 窪

園弘治氏 (ク ローバー)、 を迎え7/4

(日 )市原青少年会館において開催。

世話人の会の司会で、コーラーの方々

は普段より、
:ち

ようと緊張気味のようで

したが、終始なごやかなうちに、パーテ

ィーは進みました。

アドバイザーを目んでの昼食会や、適

切なアドバイスに、コーラーの方々も、

大いに満足された様子でした。

今後のご活躍に期待しましょう。

当日、参加されたコーラー、ダンサー

の皆様、お疲れ様でした。

:   パーティーの予定

8/21(土)大久保SD卒業パーテイー

9/30～ 5(日)全日本SD(浜松)

9/12(日)松戸パインコーンズ

9/19(日)リ トルキヤニオン

9/23(日 )越谷ハッピーハー ト

9/25(土)東京ジャンボリー (国立)

10/911)～ 10(日)関東甲信越 SD
ジヤンボリー (箱根)

ヽ ● ●

例年になく肌寒い夏、唯一Jい配してい

た天候にも恵まれ、誰の心掛けがよかつ

たのか、信じられないほど、ギラギラ輝

く太陽の下での海水浴でした。

台風の余波を受けて、波が荒く遊泳禁

止。でも、元気な若者 {?)、 子供は波乗り

に遊び、浜辺では、バレーボールやスイ

カ割り。一方、お昼寝や目の保養、海風

を満喫した人も少々.夜は、全員が子供

に返つて花火に興じ、その後は、大人に

なつて大宴会など、それぞれに、貴重な

夏の日を、思いつきり楽しみました。

ウェイトコントロール (■ )

(1)運動による減量

ジョギング程度の軽い運動を1.5時間

すると、およそ400Kcl消費します。

7KcIで体脂肪lgを燃焼しますので、1.5

時間の運動で体脂肪が約57g減少します。

この計算でいくと、18日 で1,026g減少し

ます。

したがって、1日 1.5時間ずつ週4～ 5日

で1ケ 月 18日 の運動になりますので、1ケ

月続けることで、lKg減量できます。

(食事は標準の摂取を続けた場合です。)

編集後記 :手探りで、何とか編集しまし

た。より楽しいものにしたいと思います。

皆様のご意見、ご協力をお願い致します。
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